
　

二
月
二
十
一
日
、

十
八
時
三
十
分
、
ホ
テ

ル
オ
ー
ク
ラ
レ
ス
ト

ラ
ン
光
の
間
に
お
い

て
、
第
一
九
回
東
海
財

界
倶
楽
部
例
会
が
行

わ
れ
た
。

　

第
一
部
の
講
演
会

に
は
、
前
名
古
屋
副
市

長
岩
城
正
光
氏
を
招

い
て
「
な
ぜ
市
長
選
に

出
馬
す
る
の
か
」
と
題

す
る
講
演
を
行
っ
た
。

　

平
成
二
十
五
年
六

月
六
日
に
副
市
長
に

就
任
し
た
岩
城
氏
は
、

「
二
十
三
年
に
名
東
区

で
中
学
生
が
虐
待
死

し
た
事
件
が
起
こ
り
ま
し
た
。
私
は
そ

の
八
年
前
か
ら
国
の
専
門
員
を
や
っ
て

い
ま
し
た
。
そ
こ
で
は
、
全
国
の
虐
待

死
事
件
の
検
証
を
手
が
け
て
お
り
、
そ

の
経
験
を
生
か
し
、『
私
を
検
証
員
に

し
て
く
れ
な
い
か
』
と
河
村
市
長
に
手

紙
を
書
き
ま
し
た
。
そ
の
理
由
と
し
て

は
、
名
古
屋
市
は
一
〇
年
間
毎
年
一
人

ず
つ
、
虐
待
死
事
件
が
起
き
て
い
ま
し

た
。
そ
の
報
告
書
を
調
べ
て
み
る
と
、

毎
年
同
じ
様
な
こ
と
し
か
書
か
れ
て
い

ま
せ
ん
で
し
た
。
こ
れ
で
は
一
向
に
改

善
す
る
こ
と
は
な
い
と
考
え
て
の
こ
と

で
し
た
。
私
の
訴
え
が
通
り
、
検
証
員

と
し
て
活
動
を
し
て
い
ま
し
た
。
そ
の

後
河
村
市
長
の
目
に
留
ま
っ
た
の
か
、

『
副
市
長
を
や
っ
て
く
れ
な
い
か
』
と

頼
ま
れ
ま
し
た
。
副
市
長
を
や
る
の
で

あ
れ
ば
、
こ
れ
ま
で
や
っ
て
き
た
事
務

所
等
を
整
理
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。

悩
ん
だ
末
に
受
け
ま
し
た
」

　

平
成
二
十
八
年
五
月
二
十
三
日
に
解

職
さ
れ
そ
し
て
、『
何
の
た
め
の
三
年

間
』
だ
っ
た
の
か
、
名
古
屋
市
を
こ
の

ま
ま
に
し
て
は
い
け
な
い
と
考
え
出
馬

を
決
め
た
。

　

講
演
の
後
、
親
睦
会
へ
移
り
、
今
年

初
の
例
会
は
幕
を
閉
じ
た
。

第
１
９
回　

東
海
財
界
倶
楽
部
例
会

岩
城
正
光
氏
を
招
い
て
講
演
を
開
催

講演する岩城正光氏

乾杯の挨拶をするグリーンテック中島宗幸会長


